
平成３０年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

２－１

県 民 連 合 ９番 鳥 居 作 弥

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 児童虐待への対応について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、児童虐待にどのように対応していくのか尋ねたい。

二 循環型社会の形成について

１ 県は、循環型社会形成推進計画の推進にどのように取り 生活環境部長 環 境 共 生 課

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、飲食店等における食品ロスの削減に向け、どのよ 〃 一般廃棄物課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

三 福島県産農林水産物の風評対策について 知 事 農産物流通課

福島県産農林水産物の風評払拭に向け、メディアを活用し

た販路拡大にどのように取り組んでいくのか知事の考えを尋

ねたい。

四 水道施設の老朽化への対応について 保健福祉部長 食品生活衛生課

県は、市町村等が行う水道施設の更新及び耐震化をどのよ

うに支援していくのか尋ねたい。

五 子育て環境の整備について

１ 県は、子育て世帯の保育環境の整備にどのように取り組 こども未来局長 子育て支援課

んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、ふくしまイクメン事業にどのように取り組んでい 〃 こども・青少年

るのか尋ねたい。 政策課



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 県管理道路の維持管理について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

県は、県管理道路の安全な通行確保にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

七 東京パラリンピックについて 文化スポーツ局 オリンピック・

長 パラリンピック

県は、東京パラリンピックの機運醸成にどのように取り組 推進室

んでいくのか尋ねたい。

八 漁業の後継者対策について 農林水産部長 水 産 課

県は、漁業の後継者対策にどのように取り組んでいるのか

尋ねたい。

九 子宮けいがん検診の受診率向上について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、子宮けいがん検診の受診率向上にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

十 時代の変化に対応した教育について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、県立高等学校におけるアクティブ・ラ

ーニングの推進にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

２ 県教育委員会は、公立小中学校における道徳教育の充実

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


